

**Sheinbaum confirma que serán cinco**

# Gobernadores de Morena salientes se sumarán a gobierno

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

**Claudia Sheinbaum**, virtual presidenta de México, destacó que los cinco gobernadores de la conocida como Cuarta Transformación, que dejarán sus cargos este año, pasarán a formar parte de su equipo de trabajo en la próxima administración.

"Todos los compañeros que están dejando sus gobiernos estatales, van a participar en el gobierno federal. Los he invitado. Es el caso de Martí (Batres, jefe de gobierno de la Ciudad de México); el gobernador de Chiapas (Rutilio Escandón), de Tabasco (Carlos Manuel Merino), de Veracruz (Cuitláhuac García); bueno, el gobernador de Morelos queda de diputado, Cuauhtémoc Blanco es diputado en la lista; ¡Ah, bueno! Y el gobernador de Puebla (Sergio Salomón Céspedes), también lo he invitado a participar", comentó la virtual triunfadora del pasado proceso electoral a la presidencia de México.

En conferencia de prensa, ayer, 12 de agosto, en la que presentó a Emilia Esther Calleja como la próxima titular de la Comisión Federal de Electricidad, Claudia Sheinbaum Pardo no dio detalles de en qué dependencias podrían ser asignados los gobernadores que dejarán su cargo en los próximos días, aunque afirmó que pronto dará a conocer esta información.

## Conclusión de mandatos

Pese a este mensaje de Claudia Sheinbaum, sólo uno de los gobernadores mencionados terminará su encargo antes del próximo 1 de octubre, fecha en la que comenzará la próxima administración federal.

Sergio Salomón Céspedes, que asumió el cargo de gobernador el 15 de diciembre de 2022, tras la muerte de Miguel Barbosa, concluirá su mandato el 13 de diciembre próximo. Por su parte, Martí Batres deberá permanecer en el gobierno de la capital hasta el 4 de octubre.

Por su parte, Cuitláhuac García será gobernador de Veracruz hasta el 30 de noviembre; mientras que Rutilio Escandón estará en su cargo hasta el 7 de diciembre próximo.

El único gobernador que terminará funciones antes de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum es Carlos Manuel Merino, que dejará de ser el gobernador de Tabasco el 30 de septiembre.



**La exjefa** de gobierno presentó a Emilia Esther Calleja como directora de la CFE. FOTO:

CUARTOSCURO

